

Notas Municipales

Sesión del 9 de Julio de 1921

Preside don Anselmo Blanco y asisten los señores Marsellá, Rueda y Trifón.

Actúa de secretario el señor Lobera.

UNA RECTIFICACIÓN

Leída el acta de la sesión anterior el señor Marsellá dice que como en la sesión anterior entró después de haberse tomado el acuerdo referente a la hora en que había de tocar la música en las noches de fiestas salva su voto con relación al citado acuerdo, pues aunque el año anterior se tomó el acuerdo de que la música empezase a las nueve de la noche no se cumplió más que el primer día pues la Comisión atendiendo las razones expuestas por el Director de la Banda accedió a que comenzase más tarde como así se hizo los restantes días de fiestas.

El señor Trifón manifiesta que el acuerdo que se tomó fué si de acceder a la petición si no había protestas, y quiere que así se haga constar pues en el acta de la sesión no figura lo de las protestas.

Con estas rectificaciones se aprueba el acta.

CUENTAS

Se aprueban las nóminas del mes de Junio del Molino.

Oroz y Martínez, por impresos 129'50. Andrés Escribano por socorros, 7. Valentín Vallejo por correspondencia en el 2.º trimestre, 25.

Recaudado en el Mercado en el 4.º trimestre 1920-21, 1392'25.

INSTANCIAS

Varios vecinos protestan del acuerdo tomado en la sesión del anterior de que la música se celebre de 9 a 11 de la noche.

Lucio Ledesma en representación del Salón Novedades manifiesta que enterado de que se presentó una instancia protestando contra el acuerdo tomado de celebrar la música de 9 a 11 de la noche para evitar conflictos al Ayuntamiento renuncia a traer la compañía Infanta Isabel por lo que deja anulado el ruego que referente a la música hizo en la sesión anterior.

El señor Marsellá manifiesta que el Ayuntamiento debe hacer caso omiso de los intereses de las empresas como vino haciéndolo hasta hoy, para lo que podría citar muchísimos casos que así lo demostrasen, y atender solamente a las necesidades del pueblo.

Se acuerda que la música de la noche comience a las nueve y media.

Francisco Espadas pide se le dé posesión del Teatro Principal en vista de que el informe presentado por el arquitecto es favorable al estado del teatro.

El señor Marsellá se muestra partidario de darle posesión inmediatamente.

El señor Blanco dice que antes hay que arreglar la pared.

Insiste el señor Marsellá en que se le entregue enseguida, pues siendo favorable el informe del arquitecto no vé razón para demorar la entrega.

El señor Blanco mantiene su criterio.

Se pone a votación y los señores Trifón y Marsellá lo hacen porque se entregue enseguida y

los señores Rueda y Blanco porque antes se arregle.

Se repite la votación dá el mismo resultado y decide el voto del alcalde, que es para que antes se arregle.

El señor Marsellá teme que el arreglo no se haga nunca como sucede con casi todas las obras y el señor Blanco promete que se hará en la primera semana.

Los matarifes solicitan se les conceda descanso dominical.

José Jiménez, Agustín Lasheras, Ignacio Pérez, José Puyo y Pedro Balarín, solicitan quede exenta de impuesto la piedra que se destina para viviendas.

Se accede a la solicitud siempre que la piedra se destine a construcciones.

Antonio Lorda solicita permiso para realizar obras en la calle del Pontarrón.

Domingo Pérez hace observaciones a la parcela 158.

Sebastián Saso, Nicolás Ortega y Martín Francés solicitan ser incluidos en la beneficencia.

Melchora Arcos solicita se arreglen las bocas de la calle del Regacho.

En vista de que el arreglo se considera urgente se autoriza la limpieza.

José Eguren, Joaquín Gasca y Esteban López solicitan se les conceda una subvención para constituir una sociedad de sport que se titulará Muscaria Club.

Los sres ediles aplauden la iniciativa y conceden 500 pesetas del capítulo de imprevistos.

Nicasio Martínez hace entrega del kiosko construido en la Plaza de los Fueros.

Agustín Serna ruega resuelvan lo antes posible la solicitud que tiene hecha sobre cesión del terreno para construir un teatro.

El señor Marsellá considera de justicia resolverla en la sesión presente. Alude a la reunión que celebraron los de la Comisión de Festejos y a los acuerdos tomados de venta o cesión del solar.

El señor Blanco no recuerda lo que se habló referente a la venta y considera de grave responsabilidad el tomar acuerdo alguno porque solo asisten cuatro concejales y hay un punto que conviene aclarar, que es el referente a que el teatro ocupa menos metros que lo que supone el solar.

El señor Marsellá se queja de que por esa causa se retrase la solución y en tonos fuertes culpa al señor alcalde de que no asistan todos los concejales por no hacer cumplir la ley.

Se acuerda dejarlo para la próxima sesión sea cualquiera el número de concejales que asisten.

ASUNTOS VARIOS

El Ayuntamiento de Cintruénigo pide indemnización por el aprovechamiento de pastos en los Pases de Montes de Cierzo y por el agua del Pantano de la Nava.

La Excma. Diputación envía aprobadas las condiciones para el arriendo de hierbas del Monte Alto.

Se conceden cuatro días para el pago de los nuevos impuestos.

Se aprueba el presupuesto presentado para el blanqueo de la Plaza del Mercado y se acuerda anunciar la subasta bajo el tipo de 280'40 pesetas.

INFORMES

Municipales. Empadronando a Anastasio González.

Monte Cierzo. Se incluyen en el sorteo de parcelas a Andrea San Juan, Ciriaca Gómez y Angel Gracia.

Se acuerda anunciar la subasta de junquilla por tres años.

Rural. Accediendo a lo solicitado por Luis Casas y Claudio Asian.

Cementerio. Desestimando la petición de Francisca Casadaban.

Urbana. Accediendo a lo solicitado por Teodoro Golmayo, Juan Burguete, Angela Learte, Santiago Rodríguez y Estanislao Lacá-mara.

No accediendo a lo solicitado por Santos Murga y demás vecinos hasta tanto no se pongan de acuerdo los firmantes y se comprometan a pagar la mitad de los gastos que origine la colocación de la fuente.

SUBASTAS

El señor Blanco manifiesta debe anunciarse la subasta del fiemo de la cuadra del Molino y la de 50 docenas de cañizos. Conformes.

LO DE LAS PARCELAS

El señor Blanco dice que está terminado el expediente de las parcelas pero que debe dejarse hasta la próxima sesión para que conozcan de él todos los concejales. Conformes.

EL CAÑO DE DAN MARCIAL

El mismo señor dá cuenta de las filtraciones con que se han encontrado al hacer el caño de la calle de San Marcial y como el gasto ha de ser mayor pregunta si lo han de pagar los vecinos o el contratista.

Como se trata de fuerza mayor se cree que no debe pagarlo el contratista, pero nada se resuelve porque como habrá que hacer una canal de madera para el rio de Mosquera o retrasar la construcción de la obra hasta septiembre, se deja para la próxima sesión.

LA PROCESIÓN DEL CARMEN Y LA MUSICA

El señor Blanco dice que en comensación a los beneficios que el Ayuntamiento recibe del Convento de Filipenses se debe gratificar con 60 pesetas, de esa manera se podrá pagar la música sin faltar al Reglamento.

El señor Marsellá. Por mí conforme, pero ¿también ésto se deja para la próxima sesión?

El señor Blanco. No, porque ya no habría tiempo.

Se accede por unanimidad.

EL ARREGLO DE PASEOS

El señor Marsellá se hace eco sobre el mal estado de los paseos del Prado y Vadillo.

Se accede a que se arreglen.

El señor Rueda. Pide que también se blanqueen las casetas de consumos. También se accede.

Y se levantó la sesión.

Sierra para trillos, francesa, guadañas y hoces de las mejores marcas, heladoras alemanas en todos los tamaños y otros muchos artículos, se han recibido con rebaja de precio en la ferretería

Antigua Casa de Maleta

Gaztambide, 20. TUDELA.

Consultad precios en esta Casa

Teatro Nuevo

Vuelva usted de Pamplona de ver unas fiestas que son las mejores, más completas y originales que se celebran en España y póngase a decir que el Teatro Nuevo debía de estar hecho hace ya, por